

AVISO LEGAL & POLÍTICAS DE USO

Aviso legal

El titular de la Web <https://www.drignacioruiz.com/> Ignacio Ruiz López

La dirección de contacto del titular es:

Varsovia 57 – 301, Col Juarez, C.P: 06600, Ciudad de México

A través de este **AVISO LEGAL** se pretende regular el acceso y uso, y en general, la relación entre este Portal (en adelante WEBSITE) accesible en la dirección de Internet www.y los usuarios del WEBSITE (en adelante USUARIOS).

Todo el acceso a este sitio web supone la aceptación expresa las condiciones generales y particulares del uso de **www**. dichas condiciones podrán ser modificadas por el titular en cualquier momento y sin previo aviso.

Condiciones generales de uso

Estas condiciones generales, regulan el uso y acceso a la página web **www**, cuya finalidad es informar gratuitamente al usuario que navegue por esta web, de todos los servicios que oferta en la consulta el Doctor Ignacio Ruiz López en cualquiera de sus variedades.

La consulta del Doctor Ignacio Ruiz López tomará todas las medidas necesarias que estén a su alcance para impedir todo tipo de conducta que pueda ser contraria a la legislación mexicana y cooperará en la medida de sus posibilidades con las autoridades que corresponda en la identificación de la persona o personas que pudieran ser responsables en el incumplimiento de estas condiciones generales.

Protección de datos. Política de privacidad.

Con el fin de facilitar un desarrollo rápido y eficaz de la relación entre **www**. y los Usuarios garantizamos mediante este aviso, la privacidad de los servicios de acuerdo con las exigencias legales e informa acerca de su política de protección de datos de carácter personal para que los Usuarios determinen libre y voluntariamente si desean facilitar a **www** sus datos personales a través del correo electrónico. Estos datos serán usados exclusivamente para poder informar de nuestros servicios a los usuarios que lo soliciten a través de dicho correo.

www garantiza la confidencialidad de los datos de carácter personal facilitados por los Usuarios y su tratamiento automatizado de acuerdo a la legislación vigente sobre protección de datos de carácter personal.

La consulta del Doctor Ignacio Ruiz López tiene implantados sistemas de seguridad para impedir accesos a personas no autorizadas. Los usuarios serán los que respondan sobre cualquier veracidad de los datos prestados a la consulta del Doctor Ignacio Ruiz

López y será la consulta del Doctor Ignacio Ruiz López el que se reserve el derecho de excluir de los servicios prestados a todo usuario que nos haya facilitado datos falsos.

A pesar de ello, el Usuario debe tener presente que las medidas de seguridad en Internet nunca son completamente seguras, que las medidas de seguridad tomadas por la consulta del Doctor Ignacio Ruiz López sólo afectan a los dispositivos electrónicos de la consulta del Doctor Ignacio Ruiz López y no a los del Usuario y que los datos personales recogidos serán objeto de tratamiento automatizado.

www. podrá modificar estas medidas de seguridad y confidencialidad para adaptarlas a las novedades legislativas y jurisprudenciales.

Los Usuarios podrán ejercitar los derechos de acceso, cancelación, rectificación y oposición al tratamiento, uso y cesión de sus datos mediante comunicación dirigida a Adjuntando en este último caso fotocopia del documento identitario.

www. no cederá los datos personales de los Usuarios que se recogen a través del WEBSITE a terceros sin el consentimiento expreso del Usuario.

El Usuario consiente en que se utilizará la información de sus datos personales cuando así sea requerido por las Autoridades administrativas competentes o por mandato judicial.

Cookies

Esta web utiliza "cookies" con el fin de recabar información sobre el uso de la página web y así poder modificar las carencias detectadas y completar la información donde sea necesario. Las "cookies" utilizadas son generadas por el servicio de Google Analytics de Google Inc.

Puede evitar el uso de "cookies" por parte de esta web realizando los cambios pertinentes en la configuración de su navegador, deshabilitando la opción de uso de "cookies" por parte de las páginas web.

Aviso por el uso de Google Analytics:

"Esta página web utiliza Google Analytics, un servicio analítica web prestado por Google, Inc., una compañía de Delaware cuya oficina principal está en 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View (California), CA 94043, Estados Unidos ("Google"). Google Analytics utiliza "cookies", que son archivos de texto ubicados en su ordenador, para ayudar al website a analizar el uso que hacen los usuarios del sitio web. La información que genera la cookie acerca de su uso del website (incluyendo su dirección IP) será directamente transmitida y archivada por Google en los servidores de Estados Unidos. Google usará esta información por cuenta nuestra con el propósito de seguir la pista de su uso del website, recopilando informes de la actividad del website y prestando otros servicios relacionados con la actividad del website y el uso de Internet. Google podrá transmitir dicha información a terceros cuando así se lo requiera la legislación, o cuando dichos terceros procesen la información por cuenta de Google. Google no asociará su dirección IP con ningún otro dato del que disponga Google. Puede Usted rechazar el tratamiento de los datos

o la información rechazando el uso de cookies mediante la selección de la configuración apropiada de su navegador, sin embargo, debe Usted saber que si lo hace puede ser que no pueda usar la plena funcionabilidad de este website. Al utilizar este website Usted consiente el tratamiento de información acerca de Usted por Google en la forma y para los fines arriba indicados."

Responsabilidad

la conslta del Doctor Ignacio Ruiz López fuera de lo expresamente reconocido en estas condiciones generales, no se hace responsable de los daños informáticos que puedan ser ocasionados al Usuario por causas ajenas a su voluntad, ni por cualquier otro tipo de daño, que pudieran serle ocasionados por virus de la red Internet.

la conslta del Doctor Ignacio Ruiz López no se hace responsable por daños ocasionales que puedan efectuarse por falta de disponibilidad de la página, o continuidad de www.

Al aceptarse las condiciones de uso y privacidad, cualquier usuario que utilice los servicios e informaciones contenidas en esta web, es el responsable sobre la utilización que pudiera hacerse de la misma.

El usuario está obligado a indemnizar a la conslta del Doctor Ignacio Ruiz López por cualquier daño o perjuicio que pudiera ocasionar, de la mala utilización de **www.**, infringiendo por ello las presentes condiciones generales y la normativa vigente.

Derechos de autor

Todos los contenidos en **www** sin excepción son contenidos originales de la conslta del Doctor Ignacio Ruiz López y están sujetos a derechos de autor con totos los derechos reservados.

Sumisión expresa

Cualquier conflicto que se genere entre la conslta del Doctor Ignacio Ruiz López y los Usuarios de www se resolverán en los tribunales de Ciudad de México, Distrito Federal, México.